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本日の例会 （１０月２８日 第１８回） 通常例会（ゲスト卓話）         担当：国際奉仕委員会 

「ふるさと」 米山奨学生 具 利敏さん   ～ANAクラウンプラザホテル千歳～ 

千歳ロータリークラブ会報 
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佐々木会長テーマ 

“心ひとつに” 

会 長 佐々木 金治郎   副会長 大西 信也   幹 事 佐藤 晴一 

会長エレクト 今村 靜男   会 計 酒井 宏  

第2510地区ガバナー 佐々木 正丞 第７グループ・ガバナー補佐 古川 大之  

～ １０月は職業奉仕・米山月間 ～ 

２０１０年～２０１１年度 

第１７回（通算２１３６回）例会報告 
 

日時：２０１０年１０月２１日７：００～８：００ 

場所：千歳ロータリーの森林（もり） 

プログラム：分収造林の作業 

担当：環境保全委員会 

した。皆様からのチャリティー１７万８千円を頂きま

して、札幌医科大学の大村東生先生にお渡しいたしま

した。皆様のご協力に心から感謝いたします。 

会長 佐々木 金治郎 
 

 会長ノミニーの選考について、皆さんにお諮りした

いとしたいと思います。千歳ロータリークラブ定款第

１０条第5節（Ｂ）により、会長は千歳ロータリークラ

ブ細則第２条第１節に基づき、会長に就任する日の１

８カ月前以上２年以内の範囲内に選挙することとなっ

ています。会長ノミニーの選考方法については、指名

委員会の設置または、全会員のいずれかにより行える

ことになっています。 

 それでは、指名委員会の設置という声がありました

ので、指名委員会の設置によるものといたします。１

０月２８日の理事会で決定させていただきます。指名

委員会の幹事役は、酒井副幹事が務めますが、指名委

員会および会長ノミニー選考に当たりましては、会員

皆様のご協力をお願いいたします。 

健康委員長 長澤 邦雄 
 

 １１月４日の夜間例会に向けて、運

動、休養、栄養という健康の三要素を

取り入れて、計画を立てました。歩く

ことについては、湖畔の覆道の工事が

行われているため、そこを通ることが

難しいという情報が入りましたので、

急遽距離を縮めて５ｋｍにしました。

第7覆道を出発して丸駒へ歩いて、う

まい酒を飲みながら温泉に入ろうとい

うことにしました。バスで行って歩く人は、１時３０

分にＡＮＡクラウンプラザホテルに集合、マイカーで

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶 

（移動例会ですので、ロータリーソング、四つのテス

ト、友情の握手タイムは割愛します） 

 

 

 

会長 佐々木 金治郎 

 
 大変、朝早い中、皆さんにお集ま

りいただきました。本当にありがと

うございます。昨日は、新聞にも出

ていましたが、支笏湖周辺の四山、

漁岳、恵庭岳、風不死岳、樽前山、

全ての山に冠雪がありました。平年

より数日早いという新聞報道もあっ

たようです。暑い日が続きました

が、やはり季節は巡ってくるものだ

と感心させられる記事でした。今朝

は結構寒く、また雤が降っていたものですから、皆さ

んも心配して空を眺めていたのではないかと思いま

す。おかげさまで、太陽が出てくる気候になりまし

て、今日はこれから分収造林の作業を行っていただき

たいと思います。 

 また、皆さんに報告ですが、１０月８日に社会奉仕

委員会の今野委員長が担当して、当クラブが中心と

なってピンクリボンチャリティーゴルフコンペを行い

ました。会員の皆様、他のクラブの皆様、そして一般

の皆様、３４名の参加によりゴルフコンペが行われま

した。この日も低気圧の影響で雤が心配されたのです

が、インターゴルフ場の上は非常に良い天気となりま

会長ノミニーの選考について 

丸駒温泉移動例会について 
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行く人は、丸駒温泉に車を置いて、丸駒温泉の車で覆

道まで戻って歩くことになります。持ち物について

は、書いてありますので、多くの方の参加をお願いし

ます。 

千歳分収造林組合長 丹治 秀一 
 

 今年は、私も経験のしたことのない

暑い年でした。終戦後５年くらい経っ

た時だったと思いますが、私も馬を使

いながら仕事をしているときに、一年

間に３０度を超すことが５日ほどあり

ました。ですが、今年は３０度を超え

る日がもっともっとあったかと思いま

す。こんな暑い時は、良いことと悪い

ことがあるようです。昭和２５年の時

もスイカを植えましたら、非常にたくさん取れまし

た。今年も、ちょっと外にまいておいたらゴロゴロと

生りました。やはり、暑いということはいいのかなと

思います。皆さんに植えていただいた分収林も、今年

度は非常に成長し、太ったという感じがすると思いま

す。そして、環境保全委員会の平間委員長を中心に、

タイミング良く千歳森林組合に依頼して、伐採をして

いただいたことで風通しが良くなったということもあ

ると思います。  

 今は、日本の国も地球温暖化対策のために、二酸化

炭素削減を叫んでいますが、千歳ロータリークラブは

１８年も前からこのことを手掛けていたことを誇らし

く思っています。佐藤パストガバナーが会長の時に、

当時の恵庭営林署の斎藤署長さんにお願いしてこの場

所を確保して持ったということを、皆さんにお伝えし

たいと思います。今日は、紅葉の時期にもなりました

し、自然の良さを存分に楽しんで帰られることが、今

日の一番の務めかなと思います。  

 

環境保全委員長 平間 和弘  
 

 この春に、分収造林の下草刈りと灌

木切りを森林組合にやってもらいまし

たので、春の作業の際はここを一周し

ました。そして、その時にこの最初に

作った看板の下の方が腐ってきたの

で、丹治組合長自らこの添え木を持っ

てきていただいて、補強していただき

ました。また、看板のペンキが剥がれ

たりしていましたので、アルミパネルで新たに作りま

した。今回、看板もきれいになりましたので、記念の

写真を撮ろうと思います。また、今年の夏は草も大分

伸びましたので、２日間かけて私が草刈りをしておき

ました。今日は、覆いかぶさってきている木がありま

すので、それを切っていただくということが为な作業

になります。また、シラカバの灌木が２、３本残って

いるのがありまして、それは川端さんにお願いして

チェーンソーで切って、運び出すという作業をしたい

と思います。  

 

枝の伐採をしています 

下草刈りを行う岩崎会員 

 

余分な枝を運び出す末廣会員と村上会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

分収造林の作業 
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作業を行う佐々木会長 

下草刈りを行う佐々木会員 

春の伐採後に残っていた枝を運び出します 

大量のきのこに大喜びの五十嵐会員と藤本会員 

きれいになった看板の前で記念撮影です（尾崎伊智朗会員撮影） 



4 

 

 １０月１７日にRI第２５１０地区の地区大会が札幌

市で開かれました。千歳ロータリークラブからは、全

員が登録し、実出席者数は１１名でした。 

会場の札幌市民ホール前にて 

 お弁当を頂いています 

アクトの皆さんも元気に参加しました 

 佐々木金治郎年度がスタートして４ヵ月の中、今村

次年度会長としての初の公式行事「第１回パスト会長

との懇談会」を 10月 22日（金）、リアン（千歳平安

出席率 

今 回：６５．５％（１０月２１日＝４８／５８、実数） 

確 定：６９．０％（１０月 ７日＝４０／５７、 

               うちメーキャップ ０名） 

閣）において開催しました。懇談会には佐藤秀雄パス

トガバナーはじめパスト会長13名、佐々木現会長ら総

勢１７名が出席し、経験豊富なお歴々から８ヵ月後に

スタートする今村年度への厳しさと温情あふれる指導

を受ける趣旨で行われました。 

 出席者はウエルカムドリンクで喉を潤して和やかな

雰囲気のもと、今村会長エレクトから開催の趣旨と次

年度の基本方針とテーマ案が示され、続いて佐藤秀雄

パストガバナーから「経験豊富な会長経験者からのア

ドバイスと叱正を」との挨拶と乾杯の発声があり、懇

談会に入りました。懇談会冒頭、次年度三役からCLPの

継続とクラブ活性化、会員増強と退会防止、経費削減

等について報告された後、パスト会長からはクラブ運

営については経験に裏打ちされた貴重なノウハウとと

もに自信を持ってクラブ運営する信念を持つことが大

切と、厳しい示唆の中にも優しさあふれる指導があり

ました。懇談会は予定時間を大幅に超えて議論が白熱

するほどで、佐々木現会長から「現年度においても吸

収できることが多くあり、大いに参考になりました」

と締めの挨拶があり、終了しました。 

出席者全員での記念写真 

激論に耳を傾けるパストガバナーとパスト会長 

 

（記録：酒井次年度幹事） 

第1回パスト会長との懇談会開催 

地区大会へ参加 


